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La Doctora Liliana Díaz en su calidad de directora de Dotaciones Escolares y supervisora del contrato, da la bienvenida a la reunión y le indica al Subsecretario que tiene 
una presentación sobre el balance del contrato, el cual das permiso de presentar. 
 

Se ha indicado que a la fecha el contrato di inicio el pasado 18 de agosto de 2021 y la fecha de terminación es el día 6 de octubre de 2022, a la fecha se ha entregado 
material que corresponde al 40% y financieramente hay una ejecución del 34%, el detalle es el siguiente: 

El Subsecretario de AyP Carlos Reverón, manifestó a INMEMA que en lo corrido de este año las Instituciones educativas oficiales han estado esperando entrega de la 
dotación que está bajo el contrato por tal motivo solicita que indiquen el estado de los elementos y por ende las medidas que se van a tomar para cumplir con las 
entregas. 
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 DINERO UNIDADES 

PAGADO 5.131.196.160 20.801 

ACTAS PAGOS AGOSTO 179.344.822 579 

EN CRONOGRAMA (ACTAS POR RECOLECTAR) 808.558.403 4.148 

TOTAL 6.119.099.385 25.528 

 
CANTIDADES CONTRATADAS 62.613  

CANTIDADES PAGADAS 20.801 33,22% 

CANTIDADES POR ENTREGAR 41.812 66,78% 

 
VALOR TOTAL 17.871.586.434  

PAGOS A JULIO DE 2022 5.131.196.160 29% 

SALDO POR PAGAR 12.740.390.274 71% 
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Se le da la palabra INMEMA a lo que informaron: 
 

- El principal problema de materias primas que hay actualmente es la consecución de la madera, toda vez que sobre el acero ya se encuentra subsanado el material, 
se ha recibido parte ya del proceso y parte no, por temas de espacio en la planta de producción. Se han dado las entregas en la medida que se reciben del 
mercado. 

- Indican que han efectuado esfuerzos muy altos hasta llegar a buscar préstamos para poder hacer los pagos de las materias primas, ya que el mercado luego de la 
pandemia el sistema de negociación ha cambiado y piden no solo anticipos de pagos sino pagos totales para la entrega o garant izar un despacho de materias 
primas. 

- Dentro de las estrategias para dar un cambio al comportamiento de las entregas está el buscar apoyo por medio de la empresa para que se dé la importación, ya 
que los productos nacionales prefieren hacer exportaciones y no vender en Colombia el producto. 

- Sobre otras materias primas como la formica de alta presión, la empresa LAMITECH ya ha ido en este tiempo solucionando temas de materias primas como 
pegamentos, lo que se ha reflejado en entregas de material pendiente para el proyecto. 

 
Una vez escudados los argumentos de la empresa INMEMA el Subsecretario solicita que se amplie el tema sobre tres dudas: 

 
a. Que si todas las materias primas han sido pagadas en su totalidad 
b. Cuál es la razón que elementos como biblibancos, puestos administrativos, y archivadores no se han entregado ninguna unidad 
c. Cómo se proyecta las entregas de los pupitres por entregar del contrato. 

 
Frente a las dudas INMEMA indicó: 

 
- Confirman que efectivamente han efectuad negociaciones de materias primas como acero, lamina de lata presión y pagos totales, para el caso de la madera han 

llegado hacer hasta repagos según la disponibilidad para poder cumplir con las entregas del contrato. 
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- Sobre los elementos consultados dentro de su configuración llevan madera que no se ha conseguido en su totalidad, para el caso de los bibliobancos ya están a la 
espera de una entrega de madera que permite culminar los que están en proceso y programar su entrega en las próximas semanas. 

 

- Sobre los pupitres, han negociado una madera para las sillas ya que la madera de la superficie se ha solucionado, una vez llegue el material a la planta y se 
procese lo que falta (pintura y ensamble), sera notificado al apoyo de la supervisión del contrato para asignación y programación de entregas. 

 
- Ante toda esta situación y esperando que con la llegada de la madera se tenga un cambio en el ritmo de las entregas INMEMA indica que se hace necesario un 

plazo adicional a lo ya pactado. 
 

La supervisión del contrato manifiesta que las expectativas de dotación de las IED han tenido una gran expectativa, sin embargo desde el punto de vista financiera la opción 
planteada por INMEMA de una ampliación al plazo de ejecución se debe tener presente que por ser el presupuesto de la reserva y se supera la presente vigencia se estaría 
constituyendo un pasivo exigible, lo que implicaría un trámite administrativo alto reflejado en giros más demorados y para la  Entidad un castigo en el presupuesto de la 
próxima vigencia. 

 
Dentro de la evaluación se debe tener presente la variable del calendario académico ya que influye en la recolección de actas para el trámite de los pagos. 

 
El apoyo a la supervisión le pregunta a INMEMA si hay información adicional de material disponible para entrega acorde con el  cronograma No.25 ya aprobado y en 
ejecución, a lo que indican que en los próximos días se estaría por coordinar asignación y entrega del siguiente material: 

 
a. Bibliobancos 
b. 1.000 unidades de pupitres de primaria 
c. 1.000 unidades de pupitres de bachillerato 
d. Mesa de laboratorio y de tecnología 
e. Sillas de cafetería 
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Inmema indica que hasta contar con el material en planta que garantice la entrega sera notificado. 
 

Una vez expuestos todos los argumentos por parte del contratista, el Subsecretario indica que se sigue atento a la evolución de la llegada de materias primas que 
permita hacer el cambio en las entregas que ellos indican. 

 
Sin otro particular se da por terminada la reunión 
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